

Cofely, Grupo GDF SUEZ, empresa española de servicios energéticos, pionera en obtener la certificación ISO 50001

La certificación ISO 50001:2011 avala que los servicios ofrecidos por Cofely cumplen con los más altos estándares en gestión energética. Se han auditado tanto las oficinas de Cofely en Madrid y Barcelona, así como edificios de distintos clientes

Cofely, compañía de servicios en eficiencia energética y medioambiental del grupo GDF SUEZ, acaba de recibir la certificación ISO 50001:2011, que acredita que la empresa cumple con los más altos estándares en gestión energética, tanto en sus propios edificios de Madrid y Barcelona como para los distintos servicios que ofrece a sus clientes, con lo que la compañía consigue normalizar la excelencia del servicio prestado y marca un importante hito en el sector.

La entidad certificadora Bureau Veritas Certification ha auditado tanto las oficinas de la empresa en Madrid y Barcelona así como destacados edificios de distintos clientes a los que Cofely presta sus servicios de gestión y auditoría energética; simulación de rendimiento o certificados energéticos en edificios, entre otros. Entre estos últimos destacan la Torre Agbar (Barcelona), un edificio de la Confederación Española de Cajas de Ahorros (Madrid) y el edificio Cinc (distrito 22@ de Barcelona) de la consultora inmobiliaria Jones Lang LaSalle.

Recientemente la Torre Agbar logró, a través de la gestión de Cofely, el distintivo GreenBuilding, concedido por el Centro de Investigación de la Energía y Energías Renovables de la Comisión Europea a edificios no residenciales que inviertan en eficiencia energética en su gestión, explotación e instalaciones. Cofely participó en la construcción del edificio, ocupándose de las instalaciones de climatización y ventilación, fontanería, protección contra incendios, control y gestión. Actualmente, Cofely es responsable del mantenimiento preventivo y correctivo, la conducción, los servicios generales y la obra civil de la Torre, participando activamente en la gestión energética de la misma.

Por otro lado, el edificio Cinc está conectado a la red de calor y frío de Districlima, filial de Cofely. Las múltiples ventajas medioambientales (como las 10.100 tn de CO2 evitadas en 2010), que ofrece este sistema centralizado de climatización, suponen una importante garantía de gestión eficiente y sostenible de la energía.

El director general de Cofely en España, Didier Maurice, ha subrayado que este reconocimiento "es fruto del trabajo y de las sinergias obtenidas tras la fusión de las actividades de las sociedades de Cofely en España. Somos un grupo fuerte, consolidado y con una clara apuesta por la excelencia. Este certificado refuerza

nuestras posición de liderazgo en el sector de la gestión energética, un área con una importante proyección a futuro y fundamental para el desarrollo de organizaciones tanto públicas como privadas”.

Según Carlos Martín Peñasco Cáceres, Director de Desarrollo de Bureau Veritas Certification: “Aunque la norma ISO 50001 aún no es muy conocida, pueden optar a ella todo tipo de organizaciones y actividades. Sin embargo, el hecho de obtener el certificado se convierte en un elemento estratégico y diferenciador en el mercado actual. Mucho más cuando, como es el caso de Cofely, se trata de empresas de servicios energéticos donde la gestión de la energía es clave en el desarrollo de su actividad”.

La norma ISO 50001:2011, aprobada recientemente por la Organización Internacional de Normalización (ISO), establece un nuevo marco para la gestión de la energía. La certificación proporciona a las organizaciones del sector público y privado las estrategias necesarias para aumentar y mejorar la eficiencia energética reduciendo costes. En este sentido, la norma ISO 50001 nace por la necesidad de articular una respuesta efectiva al cambio climático y tras el desarrollo de numerosas normas nacionales de gestión de la energía. En su elaboración han participado expertos de los organismos nacionales de 44 países miembros de ISO y de numerosas organizaciones, entre ellas ONUDI (Oficina de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial) y el CME (Consejo Mundial de la Energía).

Esta nueva certificación obtenida por Cofely se une a la ISO 9001, la ISO 14001 y la OHSAS 18001 ya certificadas en todas nuestras delegaciones y servicios, avalando una gestión integrada en materia de Seguridad y Salud Laboral, Calidad y Medio Ambiente desde hace muchos años.

Acerca de Cofely, Grupo GDF SUEZ

Cofely, líder europeo de los servicios en eficiencia energética y medioambiental, diseña, realiza e implementa soluciones que permiten, a las empresas y a las entidades locales, hacer un mejor uso de la energía y reducir el impacto en el medio ambiente. Cofely cuenta con unos 2.500 empleados y más de 50 delegaciones y agencias repartidas por todo el país, prestando servicio a más de 1.500 clientes en España.

Cofely forma parte de GDF SUEZ Energy Services, el líder europeo en los servicios multitécnicos que emplea 76.000 personas y realiza una cifra de negocio de 13.500 millones de euros en 2010. GDF SUEZ Energy Services es una de las seis unidades de actividad de GDF SUEZ, uno de los primeros grupos energéticos a nivel mundial.

Para más información:

www.cofely-gdfsuez.es

www.cofely-gdfsuez.com

www.cofely-gdfsuez.mobi

Acerca de Bureau Veritas Certification

Bureau Veritas Certification es la Entidad de Certificación de Bureau Veritas, compañía internacional especializada en evaluación de la conformidad, inspección, análisis, auditoría y certificación de productos, infraestructuras (edificios, instalaciones industriales, equipamiento, buques, etc.) y sistemas de gestión (normas ISO, etc.) según estándares reglamentarios o voluntarios.

Bureau Veritas está clasificada como el segundo mayor grupo en evaluación de conformidad y servicios de certificación en los campos de calidad, seguridad e higiene, medio ambiente y responsabilidad social. Además es líder mundial en servicios de QHSE (quality, health and safety, environment, and social responsibility). Está reconocida y acreditada por las principales organizaciones nacionales e internacionales.

Bureau Veritas está presente en 140 países, mediante una red de 1.300 oficinas y laboratorios. Cuenta con más de 48.000 empleados y una base de clientes que supera los 400.000.

Información relativa a la Nota de Prensa:

Marta Criado Sáez
BUREAU VERITAS
marta.criado@es.bureauveritas.com
www.bureauveritas.es
T: 91 270 97 93
M: 677 995 793

Lola García
ARGENTACOMUNICACIÓN
lola.garcia@argentacomunicacion.es
T.: 91 311 9335
M.: 620 927 362
